

« JE N'AI QUE MA PRIÈRE »

En guise d'introduction à notre rencontre : GLORIOUS – Je n'ai que ma prière : <https://www.youtube.com/watch?v=mZI3H5KyjUo>

Après avoir entendu les participantes à la journée du catéchuménat de ce lundi 11 novembre, nous poursuivons notre découverte des évangiles et de l'Eucharistie :

Theodom : 05 L'Évangile, une parole à vivre :
<https://www.theodom.org/video/evangiles-une-parole-a-vivre/>

Frère Paul-Adrien : la messe comme vous ne l'avez jamais vue ! :
<https://www.youtube.com/watch?v=kew8ZMfxl6A&t=20s>

PROCHAINES RENCONTRES :

LE SAMEDI 23 NOVEMBRE 2024 DE 16H À 18H30
PRIÈRE DE TAIZÉ À BELLEFLAMME (GRIVEGNÉE)
IL FAUT S'INSCRIRE AUPRÈS D'ALAIN !

LE DIMANCHE 1^{ER} DÉCEMBRE 2024 À PARTIR DE 9H30 À L'ÉGLISE STE-WALBURGE,
NOTRE 'RENDEZ-VOUS KTQ' PARTICIPE À LA MATINÉE POUR TOUS

En guise de prière → Credo de dimanche dernier

Je crois en Dieu Père

qui le premier a offert ce qu'il avait de plus cher, son fils unique Jésus, pour porter avec nous le fardeau de nos souffrances, nous libérer du mal et nous donner l'espérance de vie.

Je crois en Jésus Christ

qui a regardé la détresse de l'humanité et entendu le cri du pauvre. Il n'a pas hésité à donner sa vie pour que nous vivions par lui et en lui.

Je crois en l'Esprit

qui, en s'appuyant sur la simplicité de nos cœurs et en fortifiant nos bras hésitants, peut faire de nous des témoins et des acteurs de la Parole.

Je crois en l'Église

qui, sans se laisser influencer par le prestige et les honneurs, sait regarder les cœurs et reconnaître en chacun la part de vérité qui l'habite.

Les vidéos :

GLORIOUS – Je n'ai que ma prière	https://www.youtube.com/watch?v=mZl3H5KjJl0
Theodom : 05 L'Évangile, une parole à vivre :	https://www.theodom.org/video/evangiles-une-parole-a-vivre/
Frère Paul-Adrien : la messe comme vous ne l'avez jamais vue ! :	https://www.youtube.com/watch?v=kew8ZMfxl6A&t=20s

* * * * *